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От главного редактора 

 

Представляем вам четвертый выпуск журнала “SoccerooS”. Еще одна 
красивая девушка на обложке, еще один номер, над которым работала     
наша команда, за что ей отдельное спасибо! В этом номере вас ждет два 
интервью. Одно – с легендой «Золотой бутсы» Аляска (Александр                 
Зырянов), который в проекте с самого его истока. Он поделится                 
интересной информацией о "ЗБ" и о себе. А второе интервью с                 
менеджером "Брисбан Форс" Weesok (Алексей Гуськов), который сделал 
многое для ФС Австралии и надеюсь еще больше сделает.. Он - прароди-
тель нашего журнала. Также в этом номере: обзоры Интеркубков и Кубка 
страны. А в рубрике "Блиц-опрос" участвуют менеджеры второго                 
дивизиона Австралии. Поехали. Приятного чтения 

 

С ув. Главный редактор Алексей Литвинов-Богданов (Милкер-Мотор) 
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Представляем Вам интервью с одним из «динозавров» 
проекта «Золотая Бутса», который не один год проработал в 

верхах этого проекта. Аляска. Александр Зырянов.  

Аляска: «Рад, что проекту 
уже десять лет» 

- Сначала расскажу немного о себе, чтобы было честно.  Мы встреча-
лись когда-то лет пять назад на Киевской встрече, тогда решили вопрос с 
моим мультиком, точнее меня подозревали в мультике с моим братом.         
Я только начинал, вот и назаходили с одного компьютера на разные           
аккаунты. 

- Понятно. Таких историй было в свое время много... Не знаю, как сейчас. 

- Расскажите немного о себе, чем занимаетесь в жизни? Если это ко-
нечно не секретная информация, и Вы готовы ей поделится.  

- О себе... Хм, не рассказывать же биографию. Могу так сказать. В моей 
жизни постоянно присутствовало "кандидатство". Кандидат в мастера спорта 
(плавал), кандидат наук, кандидат в депутаты... Не пробовал себя в роли            
кандидата в президенты. Но президентом я и так был. Президентом игрового 
клуба по переписке (компьютеров с электронной почтой тогда не было). А        
членами клуба были представители почти всех республик СССР. Президентом я 
сам себя провозгласил, потому что играли мы в игру, которую я сам и придумал, 
взяв за основу настольную американскую игру "Биржа". Яростные заочные     
поединки, иногда очные турниры в Киеве, Ленинграде, длились на протяжении 
10 лет. 

Ах, да. Президентом я был еще и в молодые годы - студенческого дискусси-
онного клуба. В парткоме предъявили претензию, мол, что это за копирование 
американской системы... что за президент в советском вузе. Выручил меня тогда 
куратор клуба, за одно и член парткома, который сказал, что Академию наук 
СССР, равно как и союзных республик, возглавляют тоже президенты и это не 
считается каким-то там чего-то там копированием. От меня отстали, разрешив 
называть себя президентом. Хорошее было время. Правда, через год наш клуб 
все равно прикрыли - благо дело (для администрации, конечно) придраться к 
нам было достаточно оснований. 
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          Хорошее слово - самоучка. Несмотря на то, что в некоторых случаях 
оно характеризует отсутствие профессиональ-
ной базы, оно же, во всех случаях, демонстри-
рует стремление человека  к расширению        
своих горизонтов и возможностей. Я, к            
примеру, получив высшее экономическое          
образование,      попал по распределению на 
завод. Через 3-4 года работал уже социологом, 
проводил по заданию руководства завода очень 
интересные и уникальные по тем временам        
социологические исследования. Полученный 
опыт очень пригодился мне в ситуации, когда 
захотелось найти новую работу. Именно как     
социолог я оказался востребованным в одном 
научном подразделении МВД, где  вырос с 
должности младшего научного сотрудника до 
старшего. Правда, там мне пришлось освоить 
новую для себя специальность - криминолога 
(социология преступности), неплохо  развив в 
себе, по оценкам коллег и руководства,            
аналитические способности. Одновременно с 

научной работой в киевском филиале ВНИИ МВД СССР я закончил работу над 
диссертацией и защитил ее, став кандидатом философских наук. Философом 
никогда не был, просто тема моей научной работы (прогнозирование                 
личностных достижений) была квалифицирована именно под это направление. 
Потом рухнул Советский Союз, а для "новой жизни" я оказался плохо                
приспособленным. Какое-то время поработал в партии почитателей пива,           
которую создали мои друзья, крутые по тем временам бизнесмены. Позднее 
партия была продана вместе со мной и существовала еще несколько лет под 
другим названием, которое ее не спасло - в конечном итоге приказала, как           
говорится, долго жить. Этот "приказ" выполняю до сих пор. В середине первого 
десятилетия ХХІ века меня пригласили на кафедру философии одного из            
киевских университетов (сработало полученное мною научное звание) - снова 
пришлось самостоятельно осваивать новую профессию - преподавателя             
философии. Получилось, по-моему, хорошо. По крайней мере, моей вины в том, 
что в 2010 году при сокращении программы я попал под сокращение и кадров, 
нет - тогда сократили сразу трех пенсионеров. Вот в этом статусе, пенсионера, я 
теперь и живу, чего и всем желаю - достойно дожить до пенсии, но не                 
прекращая на этом жизнь, а продолжать наслаждаться ею. Жить хорошо! Вот на 
этом восклицательном знаке можно было бы и поставить точку, но я понимаю - 
кто-то обязательно вспомнит героев "Кавказской пленницы" и добавит "А             
хорошо жить - еще лучше!". И я с этим утверждением соглашусь. Только          
предложу задуматься о том, что такое "хорошо жить". 
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         - Какие руководящие должности Вам приходилось занимать на 
проекте "Золотая бутса"? 

- Сначала я попал в число тех людей, которые выполняли разовые                
поручения главного тогда в проекте разработчика Дмитрия (Outlaw). Тестирова-
ние, разработка некоторых идеек, направлений в игре. В частности, довольно 
много уделять внимания пришлось экономической составляющей игры. Или             
активно заниматься разработкой концепции FP (честной игры) и его комитета. 
Постепенно оказался в числе администраторов проекта. Потом личные обстоя-
тельства вынудили меня отказаться от многочасовых сидений. Как бы отошел                
от дел. Но ненадолго... Стал активно модерировать на форуме, постепенно 
"захватив" должность как бы главного модератора. Большинство форумных       
проблем приходилось разруливать лично. 

 
- Вы именно занимались разработкой (кодированием) или в Ваши                

обязанности входило разработка на бумаге, как бы тех задание? 
- Именно ТЕХЗАДАНИЯ, как концепция... как алгоритм... Программирова-

нием никогда не занимался, ибо в этой области - деревянный я. Но здесь, как раз 
очень велик элемент творчества, что меня всегда привлекало. 

 
- А как долго вы были верховным модератором? И из-за чего покинули 

эту должность? 
- Думаю, что года два... может, чуть больше... Вошел во вкус))) И должность 

бы не покинул - меня "покинули"))) Против этого ничего не имею против...                
После здравого размышления (когда страсти утихли) я готов был согласиться, 
что какие-то мои подходы к выполнению своих обязанностей были не самые 
лучшие. Но надолго осталась некая обида за то, КАК это было сделано, КАК      
меня "покинули" с должности. 

 
- А можно поподробнее об этом. Думаю многие не в курсе дела об этом 

конфликте. С чего все началось? 
- Не уверен в том, что стоит ворошить старое. Тем более, что даже обид у 

меня никаких не осталось - возможно, из уважения к каким-то моим заслугам, к 
той активности, которую я проявлял в свое время, мне до сих пор сохранили                
некоторые игровые "привилегии" - статус ВИП-3. 

Но если кратко, то напомню - был на форуме период очень острых                
конфликтов между администрацией и группой участников, которые считали                
своим долгом противостоять ее решениям и усилиям - для них это было                
своеобразной игрой, как мне кажется. Некоторые из них до сих пор играют, 
вполне адекватные интересные парни. Кого-то удалили, в том числе и моими 
усилиями. Но всегда я стремился не просто выгнать неугодного, а доказать его 
вину. Чтобы эта вина была понятна не только мне, но и другим участникам, в том 
числе их «болельщиками». 
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          - Я правильно понял, речь идет о «Троллях»? 
- Да. На той стадии, когда я собирал доказательную базу против одного из 

нарушителей "форумного спокойствия", готовясь опубликовать "список" его    
противоправных действий, вмешались в процесс другие представители админи-
страции - они просто удалили и его и его супругу заодно, обвинив их в            
мультиводстве. Уверен, что в этом смысле они были честными. Потому, считая 
надуманный повод для удаления моего оппонента неправильным, я за него      
вступился. Вернее, не за него (я сам был нацелен на необходимость его              
удаления), а за необходимость соблюдения правильной процедуры... 

Теперь стал разрастаться конфликт между мной и некоторыми администра-
торами,  но уже закулисно (понятно, что у администраторов есть свои каналы     
общения, не доступные остальным участникам). В этой ситуации я не мог выиг-
рать. Да и не сильно хотел. Тем более, что уже начал понимать - моя борьба с 
«троллями» привлекала слишком много внимания, тем самым как бы стимулируя 
их "деятельность". 

Я спокойно отошел от дел, постепенно осознав что есть и другие                
интересные вопросы для меня, которым я мог теперь, освободившись от очень 
затратной по времени работы, уделить внимание. 

А в игре продолжаю участвовать. Рад, что она есть и развивается. Рад, что 
проекту уже десять лет, что более девяти лет я являюсь его участником) Всех по-
здравляю с этим десятилетием. 

 
- Да уж, «тролли» в наше время это большая проблема. К сожалению 

массы не видят факта «троллизма» :-( 
- Это серьезная проблема. Еще и интересная. Можно, демонстрируя их 

"деятельность", выводить их, так сказать, на чистую воду, чтобы другим было 
неповадно. Но этот путь очень трудоемкий, достаточно сложный. Но можно и не 
церемониться... просто удалять неугодных, не тратя время на мало кому нужные 
доказательства. Мне был ближе первый путь, но он себя исчерпал на каком-то 
этапе. 

- Как давно это было? В каком году? 
 - Мне трудно вспомнить время. Прикинь сам, если помнишь, когда выгнали 

из проекта #### и его жену. Его имя я специально не называл. И не стоит он того. 
Просто, чтобы ты понимал - тебе его называю. Кстати - мужик был вполне                
интересный и грамотный))) Но поставил себя, как мне кажется, неправильно. 
Это примерно 2010 год. Многие ветераны проекта помнят тот период. 

 
-Что имеется в виду "удалять"? Удалять посты или блочить аккаунт? 
 - Блочить аккаунт. Это в конечном итоге неизбежно, если человек не                

понимает того, что его посты, его деятельность (напомню - тролли не только 
много говорят, они создают свои форумы, свои сайты, газеты и пр. - знаю много 
об их деятельности)  мешают делу. 
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           - Ну а сейчас не возникает желание вернутся на руководящие                 
должности? 

- Нет!))) Во-первых, ушло мое время))) Во-вторых, я не могу себе позволить 
всё время (а иначе не получается, когда входишь в дело) тратить только на 
«Бутсу» 

- Понимаю Вас. 
- Всё-таки возраст у меня уже не молодой, мягко говоря. Даже на киевских 

встречах я чувствую себя не очень порой уютно среди молодых и азартных))) 
- Ну можно же взять не обязательно все и сразу. Можно взять что-то  

попроще. 
 - Знаю дело... и знаю себя. Начинаешь с чего попроще, но постепенно                 

считаешь себя обязанным сунуть нос в любую дырку, если считаешь, что там 
что-то не совсем так, как тебе кажется правильным. 

 - В этом сезоне существует тема на форуме о количестве команд в                 
свободных и число их увеличения, и также я как президент заметил поток 
(как ветеранов, так и нет) с проекта, заметили ли вы отток менеджеров и 
если да, что думаете по этому поводу? 

 
 - Заметить это я могу только по новостям... Никаких контактов с админами 

у меня нет, на форуме бываю редко (в основном наскоками в разделе "Политика 
и история"). Но я понимаю, что отток вовне - это естественная тенденция.                 
Он был и будет всегда. Особенно под натиском новых игровых проектов,                 
которых в Интернете за десять лет масса! То, что в «Золотой Бутсе» до сих пор 
много ветеранов - лучшее доказательство состоятельности проекта. Кстати,                
недавно узнал об удалении скриптом одного из ветеранов (уехал в командировку, 
а режим отпуска не включил). Жаль. Но удаленные скриптом даже амнистии не 
подлежат))) Был бы я админом до сих пор - обязательно принял бы меры к                 
восстановлению этого парня (9,5 лет в «Бутсе»), но неизбежно вошел бы в                 
конфликт с теми, кто скрипты устанавливает. 

 
- Побольше бы таких людей в руководстве как Вы :) Много есть вещей, 

с которыми можно поспорить, но с которыми ничего не хотят делать. 
- Сомнений нет. Мне тоже так кажется. У разработчиков есть свои планы на 

свои концепции. Всё остальное им мешает. В этом смысле я их понимаю и                 
всегда поддерживал. Но всегда есть вопросы, которые просто необходимо                 
решать, прислушиваясь к "гласу народа". 

 
- Как Вы считаете, введут ли когда-то 3Д вьювер или нет? Ведь об этом 

лет так несколько уже говорится. Если я не ошибаюсь, то не меньше 4-5. 
- Даже больше, чем 4-5. Я не знаю. Но судя по тому, что знал, когда был 

вхож в "правительственные круги" (за пару лет что-то могло измениться),                 
ожидать этого не стоит. Мне кажется, что легче сделать новый проект,                 
настроенный изначально на 3Д вьюер. 
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- Это конечно очень странно, т.к. первое, что видит потенциальный     
новый менеджер – это именно ролик о 3Д футбольном матче 

- Мне трудно судить о 3Д, так как технически я просто не могу оценить               
трудоемкость этой работы. Мне кажется, что это очень сложно. Но если                
современные технологии позволяют это сделать не очень затрудняясь, то может 
быть 3Д и увидим. Правда, еще есть проблема - наличие в проекте соответствую-
щих специалистов. 
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- Когда обсуждались тренеры, я случайно наткнулся на Ваш пост со 
своими рекомендациями Урану, Ваше мнение не изменилось? Вы также 
считаете, что тренеров вводить не нужно было? 

- Нет. Я не считал и не считаю, что тренеров не надо было вводить. Это                 
разнообразит игру... НО! Такое нововведение должно быть простым и понятным, 
легким в исполнении для участников. То, что предложили нам, таковым не                 
является. Сами правила написаны столь тяжело, что своим видом компрометиру-
ют идею. Мне легче согласиться с тем, что я тупой, что мои мозги от возраста не 
воспринимают подобные тексты, чем спорить, доказывая свою правоту. Ко всему 
прочему я бы вводил тренеров в игру поэтапно. Cначала назначение тренеров из 
числа собственных ветеранов. Потом назначение им более сложных скиллов,        
характеристик. Потом уж аукцион, приглашение со стороны. 

МАССОВАЯ игра должна быть ориентирована на рядового участника,                 
не самого умного, не самого старательного. Расчет на "элиту" неизбежно                 
приведет к оттоку участников. Хотя - нет сомнений: "интеллектуальная                 
составляющая" игры станет выше. Но и не стоит тогда сильно переживать, что 
много свободных команд))) 

- Ну а спустя столько времени, Вы разобрались в тренерах? Где-то себе 
наняли уже? 

- Нет. Пока и не разбирался))) Удовлетворился пока сказанным Ураном, что, 
мол, можно играть и без тренеров )) А когда приспичит, то, конечно, разберусь! 

- А что можете сказать про нынешнее руководство? Какое Ваше                 
отношение к нему? 

- Если я правильно ориентируюсь в том, кто сейчас входит в руководство, то 
большинство из них знаю лично. Хорошие ребята, которые любят игру и делом 
(иначе не были бы в руководстве) доказали, что в ней разбираются. На всякие 
мелочи не хочу заострять внимание. Одно хочу сказать - в принципе админам     
надо доверять. Если хватило ума увидеть некую планку, выше которой они не 
могут прыгнуть, то должно хватить ума и на то, чтобы не требовать от них этого.  
Сомнений у меня нет - игра будет развиваться, благодаря нынешним админам. 
Хотелось бы, чтобы этот процесс шел плавно и целесообразно, не отталкивая од-
них, даже если привлекает других. Тогда и отток не будет иметь критического 
значения. 
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         - А кто вообще самый главный в «Бутсе»? 
- «Золотая бутса» - один из проектов «Некки». Тот, кто от фирмы курирует 

«Бутсу», и есть главный. А внутри самого проекта, по крайней мере, в то время, 
когда я был у дел, наиболее важные решения с какого-то момента принимал 
Azure. Сейчас, мне кажется, увеличилась роль Урана - он того заслуживает. Если 
я не ошибаюсь, то до сих пор велика роль коллективных решений. 

- Есть кто-то из менеджеров «Золотой бутсы», у кого "игра в Бутсе" и 
работа в ней и есть основная работа? Т.е. работает на "Некки"? 

 
- Думаю, что есть. Думаю, что так и должно быть. Считаю, что если фирма в 

состоянии, то она должна поощрять наиболее активных игроков, которые                
участвуют в разработке. Думаю, что подобные вопросы относятся к разряду                
деликатных, затрагивающих коммерческие интересы и фирмы и ее сотрудников. 
Меня всегда удивляло излишнее любопытство к подобным вопросам на форуме, 
а если оно было сопряжено еще и с некой агрессивностью, то всегда пресекал 
подобные разговоры. 

 
- Но это наоборот хорошо, если компания платит не только игрушечны-

ми деньгами людям, которые отдаются этой игре, а настоящими, за которые 
можно что-то себе купить в жизни. 

- Согласен. Это только хорошо характеризует компанию, ее руководителей. 
 
-Сейчас у Вас две команды. Не возникает желание взять еще одну? 
- Вторая команда досталась мне в результате "маленькой хитрости"                

руководства «Бутсы», когда проходила акция - ВИПам дали бесплатно вторую 
команду на некий срок, после истечения, которого мне было уже жалко и                
бросить команду и подводить ФС - я оплатил вторую команду и думаю, что                
оплачу повторно, когда кончится оплаченный срок. В результате этой акции,                
думаю, многие свободные команды нашли своих тренеров. Это был хороший 
ход. Я не отказался от него, желая хотя бы так помочь тем, кто работает на 
«Бутсу». 

- Раньше были такие акции - оплати команду и получишь две. Уже        
давно ничего подобного не было, как Вы считаете, с чем это связанно? 

- Знать не могу, а гадать не хочу. Хотя бы потому, что не знаю эффективно-
сти подобных акций. Как с коммерческой точки зрения, так и с игровой (типа, 
уменьшают ли подобные акции количество свободных команд. 

- Ну а третью команду взять не желаете? Например, ммм.... в ФС                
Австралии :) 

- Во-первых, я очень хорошо знаю свою первую команду, работать с которой 
мне было бы легко, если бы я внимательно следил за всеми игровыми новация-
ми. Вторая команда мне уже не так хорошо знакома. Третью надо изучать, на что 
просто не хватает уже сил. Я всегда поражался многостаночникам. Знаю много 
примеров, когда ребята - обладатели десятка и более команд - просто теряют                
качество управления большинства из своих команд. 



 

 

Socceroos #4 (17) 

- А взять команду. Голую нищую и сделать из нее что-то. Это азарт и       
новый интерес. Новые трансферы, новые постройки, новый ФС. Неужели 
это не добавило бы изюминки? 

 - То, о чем ты говоришь, ОЧЕНЬ интересно! Когда-то я не мог себе этого             
позволить из-за огромных нагрузок «админских», не игровых. Сидел на сайте по 
14-15 часов ежедневно. Рекорд - более  двадцати часов подряд, когда пытался                
разоблачить одного крупного мошенника) И все время с сигаретой в зубах. Это 
меня и угробило, в конце концов. Теперь у меня просто нет такого азарта, о                
котором ты говоришь. Без него, понимаю, я не смогу качественно решить                
подобную задачу, тем более что просто отстал от неких игровых новаций. 

 
- Но ведь в каждом ФС есть президент. В его обязанности входит                

помощь отставшим от инноваций.  
- Президенты свое дело, как правило, знают хорошо. Руководство                

ФС Соломоновых островов (нового для меня) тоже хорошие парни. Но                
задействовать их для подобной помощи - считаю, что это примитивное                
перекладывание своих проблем на чужие плечи. Президенту можно задать                
вопрос, получить на него ответ, но разбираться в проблеме надо самостоятельно. 

 
- Разбираться да. Но президент может помочь. Мне периодически                

приходится сталкиваться с такими вопросами. Будут сложности – обращай-
тесь! А азарт, как правило, появляется походу. Может, стоит попробовать на 
месяц/два взять все же зелененькую. Появится азарт - хорошо. Не появится - 
ну значит так и будет. Такими командами можно поиграться с единичками. 
Они тоже добавляют веселья :) 

- Поиграться можно. Ты прав! И про азарт тоже говоришь правильно - он 
приходит как аппетит во время еды. Но дело еще в том, что у меня просто нет 
жизненного пространства широкого. А хочется еще успеть кое-что сделать. И за 
время своего "бутсевского безделья" я набрал себе кое-каких задачек, бросить ко-
торые тоже уже не могу. Главное теперь - не брать на себя новых задач! Типа 
взять еще одну команду и т.д. За предложение помощи – спасибо. Если вдруг, то 
обращусь... Правда, в ответ придется взять команду в Австралии))). 

 
Спасибо Аляске за увлекательную беседу. Не знаю, как кому, но мне было 

очень интересно брать это интервью. 
 
 
  
 

Алексей Литвинов-Богданов (Милкер-Мотор) 
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Наши гранды в Интеркубках 

Лига Чемпионов 

Для кого-то лето – это отдых на пляже с коктейлем в одной руке и с            
любимой девушкой в другой, а для кого-то – это защита чести страны на            
международной арене. Эти герои невидимого фронта в ожесточенных боях          
делают всё, чтобы принести славу и престиж своему клубу и  футсоюзу. 

 

 

 

 

 

 

 

 

На групповом этапе Лиги Чемпионов Конфедерации текущего сезона            
Австралию представляли три суперклуба, наши звёздочки, легендарные 
«Уоллонгонг Ф.К.», «Чарльтон ФК» и «Перстон Лайонс». 
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             К сожалению, только один клуб оправдал надежды фанатов – это 
«Чарльтон ФК». Попав не в самую лёгкую группу, но оставаясь доминирующей 
командой по силе, австралийцы не допускали серьезных осечек и уверенно     
вышли в плей-офф с первого места, набрав тринадцать очков. В активе 
«Чарльтона» четыре победы, одно поражение и ничья. В первом туре                
австралийский клуб сыграл в ничью 2:2 с сильным соперником из Микронезии, 
который впоследствии занял второе место в группе. Далее «Чарльтон» победил 
аутсайдера группы, таиландского «Теро Сасана» со счётом 2:0, а затем наказал 
принципиального новозеландского соперника «Фенсайблс Юнайтед», накидав 
четыре безответных гола дома, и забив ещё один в гостях. Так сказать              
последний гвоздь в крышку сами знаете чего. (Выкусите, назойливые соседи!). 
Ой, простите, захлёстывают эмоции. Дальше - лучше. На домашней арене был 
повержен «Остров Сити» и «Чарльтон ФК» гарантирует себе место в стадии 
плей-офф. В последнем, ничего не значащем туре, австралийцы разгромно      
проигрывают «Сасане» со счётом 5:0. Ложка мёда для тайцев. 

В 1\8 финала австралийцев ждёт вызов от соперника, которого обычно 
ждёшь увидеть в финале главного клубного турнира сезона – «ДжеФ Юнайтед». 
Завсегдатай раунда на вылет, суперзвезда японского и мирового футбола, легко 
преодолел групповой и теперь ему предстоит сразиться с нашей надеждой. Если 
сравнивать силы команд, то они равны. Так же я бы поставил знак равенства на 
уровне опыта, мастерства менеджеров команд. Нас ждёт увлекательное,            
возможно не усыпанное градом голов, но красивое противостояние грандов      
мирового футбола. Удачи «Чарльтон ФК», удачи Австралия! 

Следующим представителем Австралии на международной арене является 
«Престон Лайонс». Клуб попал в равную для себя группу, за исключением        
явного фаворита «Пелита Кракатау Стил» из Индонезии. То есть мы могли     
рассчитывать на второе место в группе и выход в плей-офф. Но две победы и 
четыре поражения оставили «Львов» на третьем месте и как итог – участие в 
Кубке Лиги, втором по значимости клубном турнире. 
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         Последним австралийским клубом в Лиге Чемпионов является 
«Уоллонгонг Ф.К.». Я не зря упоминаю его в конце, так как в этом сезоне 
«Волки» разочаровали и заняли последнее место в группе, оказались на самом 
«DNIWE», как сейчас модно говорить. Да, «Уоллонгонг» попал в очень сильную, 
с такими соперниками как индийский монстр «Васко», «ФК Бишкек-90» и 
скромным «Блю Стар» из Шри-Ланки, который будучи слабейшей командой        
в группе, умудрился занять первую строчку.  Но от легенды австралийского     
футбола фанаты ждали большего, если уж не выход в плей-офф, так попадание в 
Кубок Лиги. Возможно, в клубе сейчас идёт перестройка команды и набор новых 
«Волчат». Если так, то ждём возрождения монстра, который наводит шороху в 
Конфедерации. 

Кубок Лиги 

К сожалению, не осталось у нас ни единого смельчака, который продолжил 
бороться бы за Австралию в нокаут раунде Кубка Лиги Конфедерации.          
«Блю Маунтэйнс» и «Хэфрон Хоукс» закончили своё выступление ещё на      
групповой стадии, заняв последние места в своих группах. А вылетевший из 
Лиги Чемпионов «Престон Лайонс» не использовал свой шанс на победу в     
Кубке лиге. 

1\16 финала Кубка Лиги Конфедерации «Престон» открыл домашним      
матчем против «Те Ау О Тонга» не из Тонга, как вы могли подумать, а из        
Островов Кука! Соперники были примерно равны, но «Львы» видимо сильно 
расстроились после вылета из Лиги Чемпионов и умудрились проиграть 1:2.        
А в ответном матче Островитяне не оставили шансов австралийцам и одержали 
победу «на классе» со счётом 4:0. «Львы» едут домой зализывать раны,            
набираться опыта и добывать себе место в интеркубках на следующий сезон. 

Захар Савчиц (SpongeBobSquarePants)) 
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Weesok: «В Австралии я вылупился» 

Алексея Гуськова (Weesok) уже смело можно записать к             
старожилам нашего Футбольного Союза (далее ФС). Помню, я при-
шел в Австралию в конце 13 сезона, когда Алексей как раз был             
президентом. С тех пор прошло много времени 

- Привет Алексей. Как дела? С какого сезона ты в «Бутсе» и в                
Австралии?  

- Да дела все те же: семья, работа. В «Золотой Бутсе» (далее «ЗБ») я появился 
во второй половине восьмого сезона, взяв автралийкий «Брисбан Форс». 

 
- Сейчас ты остаешься в роли наблюдателя. Не хочешь вновь попробо-

вать себя в качестве президента ФС или в качестве тренера сборной?             
А может взобраться, куда и повыше? 

Нет, пробовать себя пока нигде не хочу, устал немного от «Бутсы». 
 
- Ок. Тогда давай остановимся подробнее на нашем ФС. После тебя на 

президентском кресле побывали proffman (14 сезон), Милкер-Мотор (15,17 
сезоны) и кес (16 сезон). Можешь, как-то охарактеризовать их работу и         
каждого из них как президента. Плюсы, минусы, советы. Возможно, твои 
слова и заметки помогут будущему руководству ФС. 
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- В четырнадцатом сезоне я сам был частью президентской команды,         
поэтому оценивать твою работу будет не совсем корректно с моей стороны.      
Пятнадцатый сезон был неплох, а вот дальше активность ФС снижалась. 
"Старички" неизбежно со временем теряют интерес, нужно постоянное вливание 
свежей крови. Собственно, на моей памяти последняя свежая кровь влилась к 
нам как раз в 13-м сезоне, в лице Проффмана, Слипи, Милкера и Боди. Осталь-
ные из активных менеджеров в Австралии уже давно. Возможно, этим             
объясняется некоторый спад в шестнадцатом и семнадцатом сезонах. Ну,            
по крайней мере, я их оцениваю несколько ниже. 

- Можно ли этот самый спад сейчас объяснить тем, что Милкер-Мотор 
в нашем правительстве вот уже четвёртый сезон подряд, чередуя должности 
Президента и Вице. Не кажется ли тебе что запал иссякает, ведь активность 
на форуме заметно упала, да и по количеству а/с мы на последних местах в 
Конфедерации. Может, дашь какой-нибудь совет? 

- Не думаю, что дело в этом. В той же Новой Зеландии Гед "правил" шесть 
или семь сезонов, все было более-менее, а ушел и ФС "упал". В Майотте          
президент уже сезонов восемь не менялся, и все нормально там. Согласен,        
ситуация по а/с ужасная, да и форум не ахти. Тут важно вести поиск менеджеров 
в ФС. Не просто отписываться новичкам, а именно искать подходящих людей в 
наш ФС. Конечно, может и случайно попасть в австралийскую команду             
активный и ответственный менеджер, но такие случаи редки. А вот если            
агитировать по друзьям/знакомым этих активных менеджеров, не стесняться 
приглашать менеджеров из других ФС, то вероятность успеха будет существенно 
выше. 

- ОК. А вообще, кто на твой взгляд смог бы стать будущим президентом 
ФC? Кого хотел бы видеть флагманом, вождем, парусником? Скажу по сек-
рету, я давно наблюдаю за SpongeBobSquarePants с kosmofinozepой. Ребята 
уже пообтесались в Руководстве. Да и если захотят, то вполне могут зажечь. 

Что ты думаешь? Или лучше 
дать Милкер-Мотору зарабо-
тать еще немного гольденов 
для «ЦКМ»? 

- Да тут желание важно.          
Гольдены вторичны, на мой 
взгляд. Последнее время, желаю-
щих «президентить» во всех ФС 
не много. Думаю, и Захар, и       
Серега заслужили возглавить Ав-
стралию, но захотят ли... 
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- Перейдем к тренеру сборной. Но вспомним сначала именно 

твою работу. Как ты оцениваешь сам игру сборной под твоим        
руководством на ЧК? С какими проблемами пришлось столкнуть-
ся? Ведь до этого как я знаю, ты не руководил сборной. 

- Ну, итог своей работы я подводил на форуме. Никаких проблем у меня не 
было, был хороший состав, была поддержка руководства, не было противодейст-
вия менеджеров. Неудача на ЧК - мой косяк. В отборе у команды не было          
стабильной игры, но был результат. На ЧК вышло, наоборот, по игре мы были 
одни из лучших или даже лучшие в группе. Больше всех забили, меньше всех 
пропустили наравне с кем то, лучшая разница мячей, первое место в группе.       
И дальше хозяева в четвертьфинале. С домашним бонусом они не уступали нам 
в силе, это был худший вариант. Но это не было непреодолимой преградой.      
Однако в матче равных соперников мы проиграли... Не считаю ошибкой выход 
именно на них, считаю ошибкой именно настройки на эту конкретную игру. 

- Ну что было, то было. Во всяком случае, это еще один приобретенный 
опыт на проекте, и считаю что положительный. Но на данный момент -     
выход в финальную часть последнего ЧМ под руководством кеса одно из     
последних значимых достижений Австралии. Да и на самом мундиале, наша 
сборная не смотрелась «мальчиками для биться». Сейчас же сборная просто 
выгрызает каждый матч, пропуская достаточное количество голов. Как ты 
думаешь, с такой игрой есть ли шансы, хотя бы повторить предыдущие    
достижение? И пару слов о тренере nr041. 

- Он сильный и опытный тренер. На выборах я голосовал за него. Разрыв в 
силе между "большими" и прочими командами постепенно сходит на нет,      ко-
манды из Океании догоняют Австралию по силе. Дальше будет еще сложнее. 
Выгрызает - это ж хорошо. Плохо было бы, если б не выгрызала. А игру не      
всегда удается сразу поставить. Результат главное есть. Очень надеюсь, что будет 
и дальше. 

- Согласен, во всяком случае, давать сейчас оценку преждевременно.    
В свое время ты успел побывать и главным редактором нашего издания 
«Socceroos». Следишь ли ты за журналистикой на проекте и за «Socceroos»? 

- Читаю только «Socceroos» и «Хет-Трик», издания, которые выходят в 
"моих" ФС, в которых я успел поработать, и где мне все знакомы. 

- Можешь выделить какие-нибудь статьи или авторов? Что-то             
запомнилось? 

- Я не хотел бы никого выделять. Да и неважный из меня литературовед. 
Единственное, очень рекомендую почитать "Сказ про дядьку Ключа и его грем-
линов" из предпоследнего «ХТ», порадовало от души. 
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- Сейчас кажется что «Хэт Трик» снова замахнулся на Гран При 
ЖК, хотя не со всеми ежемесячниками мне удалось ознакомиться. Но, 
так как ты наблюдаешь за этими двумя изданиями, есть ли шанс у 
«Socceroos»    побороться за призовые места как лучшее ежемесячное 
издание? 

- «ХТ» будет бороться за Гран При, и возможно возьмет его. А 
«Socceroos» вполне может побороться за призовое место! 

- Буду надеяться, что произойдет наоборот.     
Ну и не могу не спросить, какая обложка из трех 
номеров «Socceroos» тебе больше понравилась? 

- Вторая или третья, третья или вторая... Третья, 
все-таки! 
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- Вот так не спеша мы с тобой и пробежались по делам ФС. Перейдем к 
проекту. В начале интервью ты сказал, что устал немного от "Бутсы". Что 
может заставить вновь забурлить твою кровь? Ведь как я понимаю ни      
тренеры, ни новый вьюер эмоций не вызвали или я ошибаюсь? И что         
вообще можешь сказать о нововведениях? 

- Да кто же знает? Вьюер мне вообще по боку, я туда раз в сезон заглядываю. 
Тренеры интереснее... Но, собственно, вряд ли это внесет какой-то новый           
интерес в игру. Да, немного надо с калькулятором прикинуть эффект, потом       
посчитать дополнительные расходы, принять какой-либо вектор развития по   
тренерской части и все... Развлечение на пару часов. А вот новичкам еще        
сложнее станет... И на гольдены они чаще попадать будут набирая дорогих      
тренеров, а потом по дури еще и увольняя их. В общем, не факт, что это на         
пользу проекту. 

 
- Давай переберемся в первый дивизион. Постепенно происходит         

ротация грандов австралийского футбола. И если раньше «Сидней Олим-
пик» и «Уоллонгонг ФК» были не досягаемы, то теперь первый из них        
борется за возвращение в вышку из второго дивизиона, а второй грызется с 
набравшими не плохую массу «Чарльтоном ФК», «Престоном» и «Сиднеем 
Юнайтед». За кого болеешь в этой схватке за чемпионство и почему? И есть 
ли в Австралии не безразличные для тебя команды? 

- Я за Косму, почему не скажу. А победит «Чарльтон». А вообще слежу 
только за своими конкурентами. 

 
- Хорошо, озвучь, пожалуйста, своих прямых конкурентов. Кто сейчас в 

3-А наводит шороху? 
- «Кнокс» выступает ощутимо лучше своих возможностей. Буду рад, если 

победят именно они. «Норт Стар» наголову сильнее всех по составу, а отрыв ко-
пеечный. Среди остальных лидеров - «Саут Юнайтед», «Брисбан Форс», 
«Таринга Роверс», также не являющиеся сильнейшими. 

 
- Тем не менее, твой «Брисбан Форс» вот уже сколько сезонов топчется 

в третьем дивизионе. Да и вижу молодежь у тебя очень талантливая. Когда 
ждать покорения третьего дивизиона, второго, ну и всей Австралии? Есть 
ли какой план развития клуба? 

- Ну, какой план..? В восьмом сезоне команда входила в тройку худших в 
Австралии, по составу, инфраструктуре, ДЮСШ, деньгам. А сейчас шестая        
по таланту в ФС. И очень молодая. Есть основа, тринадцать человек 24-26 лет       
с талантом 7,5-9.Не выйдем во второй див в этом сезоне, выйдем в следующем. 
Потом постепенно буду распродавать их. Есть группа следующего поколения, 
шесть девяток и восьмерка - одногодки. Буду докупать сюда игроков. Именно эти 
ребята когда-нибудь наведут шороху в вышке. 
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- И именно для этого в команду уже приглашены новые тренеры?         
В том числе и бывший игрок моей команды («Лэйн Ков») Дюан Рудан.        
А помимо него еще австралийцы Матт МакКэй и Ник Мрдя, не считая     
собственного Яна Кида. Что это, патриотизм? Можешь кратко рассказать 
чем ты руководствовался при покупке этих тренеров и не иссякнет ли     
казна клуба при такой суммарной годовой з/п (90 млн/сезон) 

- По тренерам все не совсем так, их в итоге будет, скорее всего, трое. Пока 
стараюсь набрать за недорого, а в межсезонье воспользуюсь возможностью     
уволить двоих бесплатно. Насчет патриотизма ты прав! Хочется иметь                 
австралийских тренеров, хоть это ни на что и не влияет. 

 
- Хитро! Помимо клуба в Австралии, под твоим руководством бегают 

еще парни из клуба «Онс-Этуаль» ФС Майотты. И глядя на достижения и 
уровень двух клубов, складывается впечатления что «Онс-Этуаль», как 
луч света, с которым ты уже почувствовал вкус настоящих побед. Если       
не прав, то поправь меня.  

- Ну справедливости ради, мои первые победы в чемпионате и кубке были 
с малийским «Серклем». Действительно, «Онс-Этуаль» и «Брисбан Форс»        
решают разные задачи. В этом и интерес. Решать одинаковые задачи нескольки-
ми командами (пусть даже бороться за чемпионство) мне неинтересно. Какая из 
команд, и какой ФС мне сейчас ближе? Честно, не знаю. 

 
- Ну ладно, допустим, я поведусь на этот ответ, хотя не верю, что не 

знаешь! Может буду немного некорректным, но раз уж зашел разговор, 
можно как-то провести параллели между Австралией и Майоттой, между 
"Socceroosом" и "Хет-Триком", между Weesok’oм австралийцем и             
майотцем? 

- О, это совсем разные ФС, разные издания и разный Weesok! Давай попро-
бую разложить по полочкам. ФС Австралии, во все времена был сильным и 
престижным. Майотта, о которой многие и не слышали, известна разве что 
«Хет-Триком». Соответственно, контингент менеджеров немного разный, куда 
пойдет новичок, если в свободных будет австралийская и майоттская команды? 
Правильно, в Австралию. В итоге в Майотту чаще приходят опытные менедже-
ры, которые сознательно идут в этот ФС. Хотя актив этих двух ФС примерно 
одинаков, 10-12 человек. В Майотте больше ветеранов (я про активное             
население). 

Разница между «Socceroos» и «Хет-Триком» еще больше. «ХТ» давний и 
успешный проект, под знамена которого стекаются журналисты в т.ч. и из        
других футсоюзов. «Socceroos» все-таки сугубо австралийское издание, пока    
существующее на голом энтузиазме отдельных личностей. Но, надеюсь, и 
«Socceroos» сможет выстреливать не временами, а стабильно поддерживать     
высокий уровень. 
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Ну а Weesok в Австралии и Майотте... В Австралии я вылупился, 

набирался опыта, работал на благо ФС в разных должностях. Там я 
мягкий и пушистый обитатель нижних дивизионов. В Майотте все     
немного по-другому. Там я успешный менеджер, дающий всем умные 
советы, способный наехать на президента или тренера сборной в      

случае своего несогласия. При этом никакой реальной деятельностью на благо 
ФС никогда не занимался. «Зазвездился» я там, в общем. 

- Ну, не смотря на то, что там ты звезда, а у нас просто Леха, позволь    
тебя спросить о жизни вне "Бутсы". Многие менеджеры с неохотой говорят 
о личной жизни, но в одном издании несколько сезонов назад я прочитал    
интервью с тобой. Правда не помню, кто у тебя: мальчик или девочка?       
Расскажешь немного о своей семье и о жизни за бортом? 

- Да, было такое интервью. С тех пор мало что изменилось, я также женат, 
также работаю, только дочке уже два года. В футбол с зимы начал поигрывать, 
хотя после одиннадцатилетнего перерыва и с двадцатью кг лишнего веса дается 
тяжеловато. 

 
- Опять же, по информации, полученной от тебя, знаю, что ты                

собираешься как следует отдохнуть, чего тебе искренне желаю. Куда собира-
ешься? 

- В пятницу (седьмого сентября) улетаем всей семьей покорять Тунис. Там 
пляжи хорошие, дочке самое то. 

 
Здорово. Леха! На этом наше интервью подошло к концу. Желаю          

отличного отдыха и здоровья тебе и твоей семье. Так же надеюсь, что тебе 
удастся в скором времени потерять хотя бы пять кг. Я, конечно, старался 
очень провоцировать тебя, задавая иногда пикантные вопросы, но ты как 
настоящий семьянин и порядочный человек не поддался! 

-  Спасибо, пять я уже скинул... Было двадцать пять лишних. Удачи! 
 
 
 
 
P.S. или за кадром 
- Я хоть и старался объем тебе набить, но не на все вопросы развернуто         

ответил. 
- Тебя не проведешь хитрый лис. Я сам старался объем набить... 
- Я то в журналистике поболее твоего. 
- Знаю. 
 
 

 
 
 

Александр Кожевников (proffman) 
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Обзор Кубка Страны, 
Плей-офф, 1\16 финала 

Все и так понимают, что на такой стадии Кубка Страны практически 
нет случайных прохожих, клубы знают, с чем и с кем имеют дело, поэтому 
без особых прелюдий начну с, наверное, главной, но далеко не        
единственной сенсации этого розыгрыша.  

«Митчелтон» обыгрывает «Сидней Юнайтед» у себя дома со счётом 2:1. Да, это 
тот самый «Митчелтон», который долгие сезоны выращивал себе своих уберталантли-
вых молодых игроков, и вот настало их время, они выстрелили тогда, когда это было 
нужно. Разница в силе игроков на поле равнялась восьми, естественно в пользу 
«Сиднея», который в свою очередь наводит шороху в высшем дивизионе страны!         
Но «Юнайтед» не смогли справиться с прообразом реального «Атлетика» из Бильбао 
образца прошлого сезона. Голы Гаррета Концески и Алиера Негматова обеспечили        
хозяевам выход в следующий этап турнира. 
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Далее расскажу о самом зага-
дочном, таинственном и сверхъ-
естественном матче, в котором 
есть всё, что нравится любителям 
паронормальных явлений. 
«Брисбен Вульфс» встречает на 
своём поле «Мельбурн Найтс». 
Противник у «Волков» серьез-
ный, опытный, но разницы в силе 
практически нет. Сразу скажу, что 
все четыре удара мельбурнцев по воротам    оказались голевыми. Удача была на 
их стороне. Но дело не в этом. Шла 18-я минута матча, хозяева уже проигрывали 
0:1. Очередная атака «Рацарей»  закончилась ударом по воротам. К счастью,     
вратарь был на месте. Вдруг стало как-то тихо на переполненном стотысячном 
стадионе «Кармайкл Парк». Подул удивительно холодный для австралийских 
широт ветерок, изо рта людей исходил пар. Вратарь стоит с мячом и решает      
отдать пас защитнику, который почему-то охранял свои ворота. Мяч катится по 
газону прямо в ноги партнёру, но тут, откуда не возьмись, как будто вспышка,    
нечто полупрозрачное, дымчатое промчалась рядом с воротами «Волков». После 
этого, тишину разорвали крики болельщиков «Мельбурна». Счёт стал 0:2, а         
автором гола признан сидящий глубоко в запасе полузащитник Ахмед Шехзад. 
Ох уж эти мусульмане, подумал я. Мстительные люди. Не держите подолгу        
людей без игровой практики, мой вам совет. Как итог, 2:4 в пользу «Мельбурн 
Найтс» и «Рыцари» продолжают борьбу за кубок. 

Ещё один весьма показательный матч прошёл на стадионе Святого Джорд-
жа, где местный Рокдэйл Сити Санс камень на камне не оставил от тяжеловеса 
первого дивизиона  Австралии, участника Лиги Чемпионов Конфедерации, 
«Престон Лайонс». А всё почему? Да потому, что менеджер «Львов» находится в 
глубоком запое после вылета из ЛЧ и, впоследствии, из КЛ, и не думает о своих 
подопечных, разрешая им играть как вздумается. В итоге, автосостав престон-
ских «Львов» проигрывает 5:0, и команда с опущенными мордашками убегает 
домой. Вы можете подумать, что это всё фигня, единичный случай, а не тут то 
было. Клуб из третьего дивизиона «Пайн Риверс Юнайтед» обыгрывает             
автосостав участника высшего дивизиона «Перт Глори» со счётом 2:1. Выводы 
делайте сами.  

Самыми результативными матчами 1\16 финала Кубка Австралии закончи-
лись одинаково – со счётом 4:3. Правда в неожиданной зарубе между «Тарингой 
Роверс» и «Сидней ФК» победили гости, но сути это не меняет. Клубы из         
третьих дивизионов ещё те «сниматели» скальпов с динозавров австралийского 
футбола. При разнице в силе команд больше десяти пунктов, так проигрывать не 
стыдно. Причём гости забили свой победный гол только на 120-й минуте. 
«Роверс» играли в защитный футбол, но зато реализовывали свои моменты на 
все сто процентов: три из трёх ударов привели к голам. 
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          В довольно весёлом противостоянии «Мельбурн Виктори» и «Лэйн 
Ков» гости решили не изменять своим традици-
ям и поиграть с фирменной расстановкой 2-6-2. 
«Мельбурн» обиделся на столь открытое           
пренебрежение своей атакующей линии и          
отгрузил за весь матч четыре гола. Три ответных 
банки не спасли «Лэйн Ков» от вылета из          
турнира. Вот такие у нас «детины» играют в      
андеграунде Австралии. 

           И напоследок, последний гвоздь в крышку 
гроба самоуверенности команд первых и вторых 
дивизионов забил один из сильнейших клубов 
третьего дивизиона «Кнокс Сити», который по-
бедил мощнейшего «Кройдон Кингс». «Кнокс» 
уступал по ходу матча 0:3! Но, взяв себя в руки, 
получив тумаков от тренера в раздевалке, смог 
отгрузить четыре мяча и вырвать победу у столь 

мастеровитого соперника. Следует помнить, что разница в силе команд равна      
двенадцати в пользу гостей! Фанаты в экстазе!! 

Ложкой мёда в бочке дёгтя стала победа «Истен Сабёрбс» над «Блэктаун Си-
ти» со счётом 2:1. «Истен» отстоял честь второго дивизиона и выбил из              
розыгрыша Кубка представителя из «вышки». 

Как видите, не всё так очевидно, когда игроки команд борются до потери 
пульса, чтобы победить любого соперника и приблизится к заветному трофею.       
И я не удивлюсь, если Кубок Австралии семнадцатого сезона завоют не типичные 
и признанные фавориты. Следите за 1\8 финала и вы не пожалеете! 

Захар Савчиц (SpongeBobSquarePants)) 
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Блиц-опрос менеджеров  
2-го дивизиона 

Хакан «Рокдэйл Сити Санс» 
1. Привет расскажи немного о себе. 
 - Артем Шокун, женат, есть ребенок - девочка - Александра, 1 сентября    

пошла в третий класс. Работаю в Киеве, в судоходной компании, начальник   
технической службы, живу недалеко от Киева. Также дома есть зверь (кошка) 
Соня. 

2. Как долго ты управляешь своей австралийской командой? 
 - «Рочдейл Сити» (Австралия 3А) 5-й сезон с 11.08.2006 г., 28.02.08             

переименован – «Рокдэйл Сити Санс» - по настоящее время. 
3. Скоро конец сезона, какие впечатления об этом сезоне и какие планы 

на оставшуюся часть чемпионата? 
 - Не очень впечатления от этого сезона, теряем очки там, где нельзя, хотя 

по составу не сильно уступаем. Будем стараться попасть в пятёрку. 
4. Читаете ли вы журнал, выпускаемый ФС Австралия? 
 - Если есть время, читаю, а так проглядываю. 
5. Есть ли у Вас пожелания к руководству ФС? 
 - Стремиться к лучшему и сделать все, что запланировали. 



 

 

Socceroos #4 (17) 

Консул,  «Вест Пенант Хилл» 
1. Привет расскажи немного о себе. 
 - Привет! Без комментариев. 
2. Как долго ты управляешь своей        

австралийской командой? 
 - Управляю один месяц. 
3. Скоро конец сезона, какие впечатления об этом сезоне и какие планы 

на оставшуюся часть чемпионата? 
 - Впечатления хорошие, планы в каждой игре показывать хорошую игру и 

результат, а там видно будет, как получится и какое итоговое место команда      
займет по окончании сезона. 

4. Читаете ли вы журнал, выпускаемый ФС Австралия? 
 - Читаю, так как считаю, что всегда можно найти что-то полезное, которое 

может быть использовано в дальнейшем или узнать интересные события и         
новости. 

5. Есть ли у Вас пожелания к руководству ФС? 
 - Пожелания к руководству ФС, или вернее предложение, 
но скорей всего на практике его осуществить будет крайне        
затруднительно. Суть предложения, чтобы была на междуна-
родных турнирах сильная сборная Австралии в данном          
проекте, менеджерам имеющим по 2-3 команды, особенно в 3-4 
дивизионах, молодых и перспективных игроков с талантом 8-9, 
отдавать туда в аренду и играть в чемпионатах и коммерческих 

турнирах, если нету возможности их успешно прокачивать в основной команде 
Австралии, думаю тогда может быстрее вырасти сильную основу для сборной, и 
если каждый менеджер продумает этот вопрос, то может и получиться, а может 
следует руководству ФС ПОДУМАТЬ, КТО ИЗ МЕНЕДЖЕРОВ входящих в ФС 
Австралия МОЖЕТ ЗАНЯТЬСЯ ПОДГОТОВКОЙ ИГРОКОВ и договориться с 
ними, тем более что сейчас еще появятся новые тренеры. 

P.S.: Приходилось несколько раз бывать в городе Киев, считаю его одним из 
красивейших и привлекательных городов мира. 
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Brooklyn1987 «Аделаида Хилс» 
1. Привет расскажи немного о себе. 
 - Мне 24 года, я с детства увлекаюсь футболом, давно      

хотел попробовать себя в роли менеджера. 
2. Как долго ты управляешь своей австралийской      

командой? 
 - С июня 2012г. (2-й тур 17 сезона). 
3. Скоро конец сезона, какие впечатления об этом сезоне и какие планы 

на оставшуюся часть чемпионата? 
 - Сезон пока идет не так удачно как хотелось бы, но это мой первый сезон, 

надеюсь набраться опыта для того чтобы в следующем сезоне побороться за        
путевку в вышку. 

4. Читаете ли вы журнал, выпускаемый ФС Австралия? 
 - Да. 

кес «Фрэнкстоун Пайнс» 
1. Привет расскажи немного о себе. 
- Привет-привет, Константин 32 года – бутсоголик. 
2. Как долго ты управляешь своей австралийской                

командой? 
- Долго-долго, с 6 сезона. 
3. Скоро конец сезона, какие впечатления об этом сезоне          

и какие планы на оставшуюся часть чемпионата? 
- Хочу медали, а там посмотрим. 
4. Читаете ли вы журнал, выпускаемый ФС 
Австралия? 
- Да ладно, а что ж Вы молчали что у нас есть 
журнал. 
5. Есть ли у Вас пожелания к руководству 
ФС? 
- Терпения и доделать поставленные цели до                
победного конца. 
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Милкер-Мотор  «Централ Кост Маринерс» 
1. Привет расскажи немного о себе. 
- Привет. А что о себе еще рассказывать? Моя персона    

уже изъезжена более чем J У меня есть прекрасная жена,       
люблю спорт. В очередной раз объявил бой лишнему весу,          
в этот раз все серьезно :). Уже n-ный год сижу в руководстве 
ФС, вот уже попробовал себя на роли главного редактора. В общем,      
как-то так :) 

2. Как долго ты управляешь своей австралийской командой? 
- Где-то 3 сезона. 
3. Скоро конец сезона, какие впечатления о этом сезоне и какие 

планы на оставшуюся часть чемпионата? 
- Этот сезон себя не очень порадовал, если честно. Постоянные      

накуривания гены, особенно в начале сезона и как видим и под конец.      
Не один раз и сам подумывал свалить. Если бы не обязанности, любовь к 
клубам и не вы друзья - давно свалил бы. 

4. Читаете ли вы журнал, выпускаемый ФС Австралия? 
- Как никогда, от корки до корки! 
5. Есть ли у Вас пожелания к руководству ФС? 
- Побольше активистов бы... 

SpongeBobSquarePants  «Брисбен Вулфс» 
1. Привет расскажи немного о себе. 
- Меня зовут Захар. Являюсь Вице-Президентом ФС Австралии и               

журналистом любимого Socceroos. В реальной жизни я дипломированный               
экономист-менеджер, одинокий пёс без девушки, добрый, отзывчивый, отдамся в 
хорошие руки... 

2. Как долго ты управляешь своей австралийской командой? 
- С 2005 года. Эх, молодой был. 
3. Скоро конец сезона, какие впечатления об этом сезоне и какие планы 

на оставшуюся часть чемпионата? 
- Впечатления разные, правда в основном меня обижали 

команды сильнее и я могу даже не попасть в стыковые игры, 
о которых так мечтаю. А так, плодотворная работа на журнал 
и первая статья на "Бомбардире" меня радует. 

4. Читаете ли вы журнал, выпускаемый ФС Австра-
лия? 

- Я его корректор! 
5. Есть ли у Вас пожелания к руководству ФС? 
- Люблю вас, Милкер и Профф, на таких людях и держится мир. 

Алексей Литвинов-Богданов (Милкер-Мотор) 


